

PROGRAMME D'INITIATION

SPORT-RÉUSSITE ÉDUCATIVE • 2020-2021

école Henri-Bachand, Saint-Liboire



C'est un honneur pour moi de faire partie de la présidence associée au programme d'initiation sport-réussite éducative de l'école Henri-Bachand de Saint-Liboire.

J'ai moi-même eu la chance de faire du sport-études en golf au secondaire jusqu'à l'Université. Je suis partie de la maison à l'âge de 15 ans pour aller dans un des meilleurs programmes de sport-études au Québec. Donc, j'ai dû prendre mon courage à deux mains et changer d'école secondaire. Cela n'a pas toujours été facile, mais j'ai persévéré afin d'atteindre mes objectifs. Le sport-études m'a appris la ténacité et m'a permis de devenir meilleure en tant qu'athlète et en tant que personne. Il m'a également enseigné l'éthique de travail, la discipline et le respect envers moi-même puis les autres.

Je crois qu'un programme comme l'initiation sport-réussite éducative est un programme essentiel pour les jeunes qui veulent trouver leur passion et évoluer avec celle-ci. Un programme comme celui-ci peut les aider à atteindre leurs objectifs et les diriger vers la bonne voie afin qu'ils réalisent leurs rêves.

Valérie Tanguay

Golfeuse professionnelle,
Canadian Open LPGA, Circuit SYMTRA